

Professeur-e assistant-e ou associé-e à la Section de mathématiques

Assistant (tenure-track) or associate professor at the School of Mathematics

Entité organisationnelle	Faculté des sciences
Section / Division	Section de mathématiques
Fonction	Professeur-e associé-e, professeur-e assistant-e avec prétitularisation conditionnelle
Code fonction	PAS, PA
Classe maximum	25, 24
Corps	Personnel enseignant
Taux d'activité	100
Lieu de travail	Faculté des sciences - Section de mathématiques
Délaï d'inscription	30-09-2025
Référence	6422
Pièce(s) jointe(s)	<ul style="list-style-type: none">• CdC.pdf (PDF, 1035,52kb)

Description du poste

La Faculté des sciences de l'Université de Genève ouvre une inscription pour un poste de

Professeur-e assistant-e (avec prétitularisation conditionnelle) ou associé-e à la Section de mathématiques

La Section de mathématiques de l'Université de Genève lance un appel à candidatures pour un poste de professeur-e assistant-e (avec prétitularisation conditionnelle) ou associé-e (PAST-PAS) en mathématiques, avec une préférence pour les sujets reliés à l'analyse et les probabilités. Toute excellente candidature dans d'autres domaines des mathématiques sera également considérée.

Le poste ouvert est à plein temps et à durée indéterminée (ou avec prétitularisation conditionnelle dans le cas d'un-e professeur-e assistant-e). La fonction comprend l'enseignement au niveau du bachelor, du master et du post-grade ainsi que la supervision des thèses de master et de doctorat. Le-la candidat-e est appelé-e à développer une recherche de premier plan au niveau international et à obtenir des financements externes. Elle-il doit également assumer des tâches administratives et organisationnelles au sein de la Section.

Le-la candidat-e retenu-e devra être en mesure de développer une ligne de recherche vaste et indépendante dans des thématiques d'intérêt pour la Section de mathématiques. Elle-il devra contribuer à l'excellente réputation scientifique internationale de l'Université de Genève.

Titre et compétences exigés

Doctorat ès sciences, ou titre jugé équivalent.
Publications dans des revues internationales mathématiques de premier rang.

Entrée en fonction

1er septembre 2026, ou à convenir.

Contact

Des renseignements complémentaires peuvent être obtenus par email : scienceopenings@unige.ch

Informations complémentaires

Les dossiers de candidature doivent inclure les documents suivants :

- Une lettre de motivation
- Un curriculum vitae comprenant une liste de publications
- Une copie du diplôme le plus élevé
- Un plan de recherche
- Une liste de personnes de référence qui pourront être contactées directement par la commission. Des lettres de recommandation ne sont pas demandées pour le moment.

Les dossiers doivent être déposés **exclusivement en ligne** en cliquant sur le bouton ci-dessous « Postuler/Apply now » avant le **30 septembre 2025** (23h59 heure de Genève).

AUCUN DOSSIER ENVOYE PAR E-MAIL OU PAR LA POSTE NE SERA ACCEPTE

Job description

The Faculty of Science of the University of Geneva has an opening for a position as

Assistant (tenure-track) or associate professor at the School of Mathematics

The School of Mathematics of the University of Geneva is inviting applications for a position of Assistant (tenure track) or Associate Professor (PAST-PAS) in mathematics, with a preference for subjects related to analysis and probability. Excellent candidates in other areas of mathematics will also be considered.

The advertised position is full time, tenured for Associate Professor and tenure track for Assistant Professor. The position involves teaching at the Bachelor, Master and post-graduate level, supervising Master and PhD theses, developing research at the highest international level, securing external funding and taking up administrative and organizational duties in the School.

The successful candidate should be able to develop a broad and independent line of research on topics of interest of the School of Mathematics. She/He is expected to contribute to the excellent international scientific reputation of the University of Geneva.

Title and Required Skills

PhD in sciences or equivalent degree.
Publications in top international mathematics journals.

Starting date

1st September 2026, or as agreed.

Contact

Further information can be obtained at: scienceopenings@unige.ch

Additional Information

The application files must include the following documents:

- CV together with a list of publications
- Cover letter
- A copy of the highest diploma awarded
- A research statement
- A list of reference persons must be submitted. Recommendation letters are not necessary at this stage of the procedure.

Applications must be submitted **exclusively on-line** by clicking below on "Postuler/Apply now" before **30 September 2025** (23:59 Geneva time).

APPLICATIONS SUBMITTED BY E-MAIL OR POST WILL NOT BE CONSIDERED

L'Université de Genève offre des conditions d'engagement motivantes dans un cadre de travail stimulant. En nous rejoignant, vous aurez l'occasion de mettre en valeur vos compétences ainsi que votre personnalité et contribuer activement au rayonnement d'une Institution fondée en 1559.

Dans une perspective de parité, l'Université encourage les candidatures du sexe sous-représenté.